

Fokus

Governor-Brief Juni 2017



Heinz Eberhard
Governor 2016/2017 Distrikt 2000
rotary@eberhard.ch



EDITORIAL

Rotary als Familie



Liebe Rotarierin, lieber Rotarier, geschätzte Freunde von Rotary

Ich schwebe noch auf Wolke 7. Die Interdistriktskonferenz und die 100-Jahr-Feierlichkeiten unserer Foundation waren ein fantastisches Fest – nach dem Rotary Tag ein weiterer Höhepunkt meines Governor-Jahres, den ich nicht vergessen werde. Die Abenteuerreise als Governor neigt sich dem Ende zu. Es begann im Jahr 2011 mit einem Ja als Kandidat für dieses anspruchsvolle Amt. Den Stab bzw. die Kette habe ich bereits meinem Nachfolger Anders Holte übergeben. Jetzt steht noch die Reise an die Convention in Atlanta auf dem Programm und am 30. Juni endet meine Zeit als Governor. Sie halten also nun meinen letzten Governor-Brief in der Hand.

Rotary als Familie war mein Motto. Rotary ist eine tolle Familie, sie hat in dieser Zeit grossen Zuwachs erhalten. Unzählige Begegnungen im Distrikt, in Programmen und Projekten, bei nationalen und internationalen Begegnungen. Ich bin begeistert von Rotary und durfte auf eindrückliche Weise erfahren, welche Ehre es ist, Rotarier zu sein, und welche Kraft in dieser Organisation steckt. Bei den einzelnen Mitgliedern, in den Clubs, im Distrikt, in der Welt. Gemeinsam sind wir stark, gemeinsam bewegen verbindet, gemeinsam können wir mehr Wirkung erzielen. Mit Rotary verfügen wir über ein Netzwerk, das unglaubliches Potential für eine bessere Welt birgt. Clubbesuche – im eigenen Club und in 34000 anderen Clubs –, Mitarbeit im Distrikt, Weiterbildungen und Distriktsanlässe sind eine gute Möglichkeit, sich zu vernetzen und Neues zu lernen.

Ein noch viel grösseres Potential birgt das Internet, angefangen mit der internationalen Plattform rotary.org und weiter über die sozialen Netzwerke.

Ich danke allen, die mich als Governor unterstützt haben, **und freue mich auf ein Wiedersehen.**

Herzliche rotarische Grüsse

Heinz Eberhard, Governor

Interdistriktskonferenz 26./27. Mai 2017

Es war ein grossartiges Fest. Der Empfang, das «House of Friendships» mit den Roll-ups der Clubprojekte und den Sponsoren, die Lichtpunkt-Installation und die Kunstwerke luden ein und versetzten uns in Feststimmung.



Erster Höhepunkt war das Konzert in der Tonhalle am Freitagabend mit Werken von Dvořák und Vivaldi. Sehr gerührt war ich über den Film mit Lungie.



Der Gala-Abend war kurzweilig, gemütlich und kostbar. Nicht zu vergessen ist die souveräne Moderation durch Sandra Studer an beiden Tagen.



Am Samstag brachte uns der Sächsi-lüütemarsch mit der Stadtmusik Zürich gleich wieder in Stimmung. Die Referate von Christine Beerli, Vizepräsidentin IKRK, und dem kurzen, aber prägnanten Referat von Kalyan Banerjee, Chair Trustee of The Rotary Foundation, waren bereichernd. Beide erhielten je einen Check über 1 Million Franken für Mine-ex und die Foundation!



Die sechs Clubprojekte, die stellvertretend für viele vorgestellt wurden, gaben einen guten Einblick in das vielfältige Engagement. Einen fulminanten Abschluss der unvergesslichen Konferenz boten die Austauschschüler mit ihrer Fahnenparade.



Was bleibt noch zu sagen? Das OK hat hervorragende Arbeit geleistet. Ein ganz besonderer Dank geht an die Sponsoren, die massgeblich zum tollen Event beigetragen haben. Wer dabei war, hat eine unvergessliche Feier und den Höhepunkt des Rotary Jahres 2016/2017 erlebt!

Einige Highlights meines Governor-Jahres

77 Clubbesuche
Rotary Tag
Swiss Bike Tour
90 Jahre RC St. Moritz
60 Jahre RC Liechtenstein
20 Jahre RC Kreuzlingen-Konstanz
10 Jahre RC Zürich Belvoir International
Gründung Rotaract Club Liechtenstein
Assembly San Diego
Blütennacht
Jede Tasche zählt
Interdistriktskonferenz
Jugendaustausch Sprachcamp, Country Fair, Land-
gemeinde Glarus
Fellowship Skiwoche Cortina



AUSKLANG

Ein grosses Dankeschön

meiner Frau Jacqueline, meiner Familie
meinem Club RC Zürich-Glattal
den Assistant Governors
den Präsidentinnen und Präsidenten der Clubs
meinen Governor-Kolleginnen und -Kollegen
dem OK des Rotary Tags
dem OK der Interdistriktskonferenz
der Distrikt Crew



Auf keinen Fall verpassen

Rotary hilft Menschen – The Story of Lungie

Anschauen, teilen, liken!!!!!!!

<https://www.youtube.com/watch?v=5cWJ4sh4FgA&feature=youtu.be>

Impressum

Herausgeber

Heinz Eberhard, rotary@eberhard.ch

RC Zürich-Glattal

Governor 2016/2017 Distrikt 2000

rotary2000.ch

Redaktion/Text Heinz Eberhard/

Cornelia Daftarian

Fotos IDK André Springer

Gestaltung Sandra Chiocchetti

Ausgabe Juni 2017